



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

البيانات باللغة الإنجليزية		البيانات باللغة العربية	
Personal Information	Name: Ahmed Ali Mohammed Alhareb Academic Degree: Assistant Professor Specialty: Internal Medicine (Gastroenterology) Faculty: Faculty of Medicine Department: Internal Medicine E-mail: dr.alhareb@gmail.com	الاسم: احمد علي محمد الهارب الدرجة العلمية: أستاذ مساعد التخصص الدقيق: امراض الباطنة العامة (امراض الجهاز الهضمي والكبد وتنظيراتها) الكلية: الطب البشري القسم العلمي: الباطنة العامة الايميل: dr.alhareb@gmail.com	المعلومات الشخصية
Personal Summary		من مواليد محافظة حجة مديرية قفل شمر 1985 ومنها تخرج من الثانوية العامة ليلتحق بجامعة صنعاء وتخرج منها بشهادة البكالوريوس بتقدير جيد جدا مع مرتبة الشرف وبعد عامين من الخدمة في حجة والحديدة التحق بالمجلس اليمني والعربي للتخصصات الطبية في طب الباطنة وبعدها تعين أستاذ مساعد في طب الباطنة العامة في الجامعة وحرصا على التعلم المستمر يواصل التخصص الدقيق في امراض الجهاز الهضمي والكبد والمناظير يرأس قسم الباطنة حاليا ويسعى للارتقاء بالتعليم الطبي من خلال تطوير طرق التدريس وردم الفجوة بين التعليم والواقع وتفعيل التعلم القائم على المشكلات وإثراء التفكير والاستنتاج الطبي القائم على الحالات لضمان جودة المخرجات و قدسية الرسالة	نبذة تعريفية
Education	2020 Yemeni board for medical specialization in internal medicine (Professional MD) 2023 starting subspecialty fellowship study in Gastroenterology and Endoscopy 2019 Part two Arab board of medical specialty in internal medicine 2011 Bachelor's Degree in Medicine & Surgery (M.B.B.S)- Faculty of	- حاصل على شهادة الزمالة في طب الباطنة العامة والتي تعادل الدكتوراه المهنية من المجلس اليمني للتخصصات الطبية 2020 - يواصل التخصص الدقيق في امراض الجهاز الهضمي والكبد وتنظيراتها - حاصل على البكالوريوس طب عام وجراحة من جامعة صنعاء بتقدير جيد جدا مع مرتبة الشرف	التعليم



	Medicine & Health Sciences- Sana'a University (very good with honor degree)		
Personal Skills	- Stick to schedule and respect time and responsibilities. - Excellent writing and communication skills. - Cooperation with the team members and dealing with respect and spirit of one team. - Flexible, adaptable, easy learnable and able to improvise at work - Suggest solution for the problems or obstacles that may happen.	- التنظيم وإدارة الوقت وإدارة الضغوط - التواصل الفعال والاستماع النشط - التعاون والتحفيز والعمل الجماعي - القدرة على التكيف والمرونة - التفكير النقدي وحل المشكلات - التعليم والتعلم المستمر	المهارات الشخصية
Professional Experiences:	A) Field Experience: - Senior Specialist of IM in typical police hospital - Head of department of IM in police hospital 2023-2024 - Head of department of ICU, CCU in TPH 2020-2021 - Senior Specialist - Azal Hospital 2021-2023 - Specialist - United Specialized hospital 2017-2020 - Specialist – International Arabi Hospital 2020-2021 - General physician in Qofl shamr rural hospital 2015	- أخصائي أول في الأمراض الباطنة في مستشفى الشرطة النموذجي - رئيس قسم الباطنة بالجامعة حالياً - محاضر في طب الباطنة العامة في الجوانب النظرية والعملية - ممتحن خارجي في امتحانات البكالوريوس للطب البشري في عدد من الجامعات الحكومية والخاصة - رئيس قسم الباطنة بمستشفى الشرطة النموذجي سابقاً - رئيس قسم العناية المركزة بمستشفى الشرطة النموذجي سابقاً - العمل في قسم الكبد ومناظير الجهاز الهضمي بالمستشفى الجمهوري - العمل في اختصاص الباطنة خلال السنوات السابقة في عدة مستشفيات حكومية وخاصة في	الخبرات المهنية والأكاديمية



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	- Health Program officer at Save the children 2015 - Medical officer with MERLIN then SCI 2013-2015 B) Academic Experience: - Head of internal medicine department 2024 - Assistant Prof of internal medicine since July 2022 - Lecturer of internal medicine, and External Examiner of MBBS students in different universities	صنعاء منها (الثورة – ازال- الأوروبي- المتحدون- العربي الدولي) - العمل في مستشفى قفل شمر الريفي – حجة 2015 - العمل سابقا مع منظمة حماية الأطفال في الحديدة وحجة ثم صنعاء	
Projects	Conduct a research about appropriateness of PPIs in hospitalized patients in Althawra Hospital 2020 Participate in a research about occupational health status and safety in garbage collectors in Sana'a city 2012 Participate in research about trachomiasis in Yemen 2013 Community health participation by engagement in 1st medical camp of diabetes and heart diseases in 21 Sep UMAS 2024, as well as participation in great prophet medical camp by TPH 2023	- عمل بحث طبي عن مدى صوابية استخدام مثبطات البروتون المستخدمة لعلاج المعدة في المرضى المرفدين في مستشفى الثورة النموذجي 2020 - المشاركة في بحث آخر عن الصحة والسلامة المهنية لعمال النظافة بأمانة العاصمة 2012 - العمل على إعادة توصيف مقررات الباطنة في مرحلة البكالوريوس - العمل على تفعيل التعلم القائم على المشكلات الطبية وإثراء التفكير الطبي القائم على الحالات - المشاركة في خدمة المجتمع عن طريق المشاركة في المخيم الطبي الأول لأمراض الباطنة في جامعة 21 سبتمبر 2024 وأيضا المشاركة في مخيم الرسول الأعظم لمستشفى الشرطة النموذجي 2023	المشاريع المنجزة
Professional Affiliations	- Yemeni physician Syndicate - YSALBG	- نقابة الأطباء اليمنيين - الجمعية البحثية لأمراض الجهاز الهضمي والكبد	الانتماءات المهنية



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

Training Courses	• Methodology of preparing achievement tests and student evaluation according to learning outcomes at 21 SEP UMAS 2024 • Workshop about strategic planning and developing plans within programs and activities of institutional building and development – TPH 2023 • COVID-19 prevention & control in healthcare facilities from Yemen peace school organization & UNDP in TPH-Sana'a 2020 • BLS training course by Emergency doctors' committee with MEH 2017 • Training about CMAM program (Community Management of Acute Malnutrition) 2013 • Attendance of many E-courses and Webinars about updates in different medical issues • Multiple courses in Computer and English Language	• دورة عن منهجية إعداد الامتحانات وتقييم الطلبة وفق مخرجات التعلم جامعة 21 سبتمبر • ورشة عمل في التخطيط الاستراتيجي وإعداد الخطط ضمن برامج وأنشطة التطوير والبناء المؤسسي - مستشفى الشرطة النموذجي • دورة عن الوقاية من كورونا والسيطرة على الوباء في المرافق الصحية • دورة عن الإنعاش القلبي الرئوي • دورة عن البرنامج المجتمعي لسوء التغذية الوخيم • المشاركة في عدة أنشطة إلكترونية مباشرة على الإنترنت عن مختلف المواضيع الصحية والأكاديمية • عدة دورات في مجالي اللغة الإنجليزية والكمبيوتر	الدورات التدريبية
Scientific Activities and Conferences	• Participate as speaker in the first conference of Gastroenterology and hepatology -Sanaa university in collaboration with YSALBG- the 5th conference 2023	• المشاركة كمتحدث بتقديم ورقة علمية بحثية في المؤتمر العلمي الأول لأمراض الجهاز الهضمي والكبد -جامعة صنعاء بالمشاركة مع الجمعية البحثية اليمنية لأمراض الكبد والجهاز الهضمي 2023	الأنشطة ومؤتمرات العلمية



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	• The 2nd scientific conference of 21 Sep UMAS about updates in cardiovascular diseases 2023 • The 1st scientific conference of 21 Sep UMAS about discussion of graduation researches 2023 • The 5th scientific conference of the military cardiac center 2022 • Participate as speaker in 23rd scientific conference for graduation researches - Faculty of Medicine- Sana'a University 2012	• المؤتمر العلمي الثاني لجامعة 21 سبتمبر عن اخر المستجدات والتطورات الطبية في امراض القلب 2023 • المؤتمر العلمي الأول لجامعة 21 سبتمبر ومناقشة أبحاث التخرج 2023 • المؤتمر العلمي الخامس لمركز القلب العسكري 2022 • المشاركة كمتحدث في المؤتمر العلمي الثالث والعشرين لأبحاث التخرج جامعة صنعاء 2012	
Publications		[يتم كتابة كافة الأبحاث العلمية المنشورة خلال مسيرتكم العلمية]	الأبحاث المنشورة